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CARON, Dr Roger A Montréal, le 22 mars 2007, a I'age de 87 ans, est décédé paisiblement,
entouré de sa famille, le Dr Roger Caron, fils de feu Edouard Caron et Alexina Bélanger. Il laisse
dans le deuil son épouse bien-aimée, Maryanne Mansell, ses enfants Roger (Sarah), Suzanne
(Claude) et Christine, sa soeur Fernande, son frére Edouard, son beau-frére Richard Mansell
(Susan), sa belle-soeur Jeannette Cloutier et de nombreux neveux, niéces et amis. Roger Caron
fut anesthésiste a I'hnopital du Sacré-Coeur de Montréal de 1956 a 1991. La famille tient a exprimer
sa profonde gratitude a tout le personnel de la Résidence des Batisseurs pour le dévouement et
les soins qu'il a donnés au Dr Caron. A la demande du défunt, ses cendres seront inhumées a St-
Jean-Port-Joli ou une messe sera célébrée au mois de mai. La famille vous accueillera au
complexe funéraire le mardi 3 avril de 9h30 a 11h30. Les funérailles seront célébrées en la
chapelle du salon funéraire, soit le 10526 St-Laurent, a 11h30. Au lieu de fleurs, des dons a la
Société Alzheimer de Montréal, 5165 Sherbrooke Ouest, Montréal, Qc, H4A1T6, seraient
appréciés. Paru le 2007/03/31 dans La Presse NFPB27435/JOBITUARY DR. ROGER CARON
1919-2007 On March 22, 2007 in Montreal at the age of eighty-seven years, Roger Caron passed
away peacefully with his family by his side. He leaves to mourn his loving wife Maryanne Mansell,
his children Roger (Sarah), Suzanne (Claude) and Christine; his sister Fernande, his brother
Edouard; his brohter-in-law Richard Mansell (Susan), his sister-in-law Jeanette Cloutier and many
nephews, nieces and friends. Dr. Caron was an anesthesiologist at Sacre-Coeur Hospital in
Montreal for 35 years. The family wishes to express its deepest gratitude to the staff at the
Residence des Batisseurs for their care and devotion. A Memorial Service will be held at Magnus
Poirier, 10526 St-Laurent Blvd., Montreal, on Tuesday, April 3, 2007. Visitation 9:30 a.m. to 11:30
a.m. Service at 11:30 a.m. A funeral mass will be held in St-Jean-Port-Joli at a later date. In lieu of
flowers, donations may be made in his memory to the Alzheimers Society, 5165 Sherbrooke W.,
Montreal, QC., H4A 1T6. Published in the Montreal Gazette on 3/31/2007



